

令和3年1月吉日

関係各位



株式会社せいふうケア  
代表取締役 太田 大

### 【重要】新型コロナウイルスへの対応と経緯について

先日お知らせいたしました通り、弊社「せいふうケア リハビリ・ホームかがみいし」にて職員1名が新型コロナウイルスPCR検査陽性と判定されました。

保健所に確認したところ、PCR検査陽性者については1月1日で状況判断するため、発症後に事業所内で他者への接触はしておらず（12月30日～1月3日は事業所が年末年始休業）、ご利用者様や事業所職員は濃厚接触者に当たらないため、PCR検査は必要ないとの説明がありました。

また、消毒についても通常通りで構わないとのことでしたが、皆様に安心して頂けるよう1月5日には業者による消毒作業を行っております。

大変ご心配おかけ致しましたことを深くお詫び申し上げます。

#### 記

##### ※これまでの経過

- 12月30日～：事業所年末年始休業（～1月3日）
- 1月1日：同居家族がPCR検査陽性
- 1月3日：濃厚接触者としてPCR検査
- 1月4日：事業所臨時休業 PCR検査陽性
- 1月5日：事業所臨時休業 業者による事業所内消毒

##### ※その他

今後も、保健所等関係各所の方針や指導により、感染防止のための衛生管理を徹底して参ります。